

Schulzentrum d. Sekundarbereichs II Blumenthal
Eggestedter Str. 20 28779 Bremen

Ortsamt Blumenthal
Oliver Fröhlich
Landrat-Christians-Straße 99A
28779 Bremen

EINGANG 01.OKT.2025


SCHULZENTRUM BLUMENTHAL
Berufliche Schulen für
Hauswirtschaft und Sozialpädagogik

Eggestedter Str. 20
28779 Bremen

Tel: 0421 361 79155
Fax: 0421 361 30380

E-Mail: 603@schulverwaltung.bremen.de
Internet: www.sz-blumenthal.de

Bremen, den 19.09.2025

Antrag auf Einrichtung eines Zebrastreifens oder einer Fußgängerampel an der Landrat-Christians-Straße

Sehr geehrter Herr Fröhlich,

wir freuen uns sehr auf den bevorstehenden Umzug in unser neues Schulgebäude auf dem Kämmeri-Quartier. Dieser Schritt eröffnet uns ganz neue Möglichkeiten und Chancen für unsere Schüler:innen, die wir mit Begeisterung nutzen möchten. Die modernen Räumlichkeiten und die verbesserte Infrastruktur werden nicht nur das Lernen und Lehren bereichern, sondern auch das Wohlbefinden unserer Schülerinnen und Schüler fördern.

Mit diesem Schreiben möchte ich auf ein dringendes Anliegen im Zusammenhang mit dem Umzug aufmerksam machen, das die Sicherheit unserer Schüler:innen betrifft. Nach unserem Umzug ins neue Gebäude „An der Wollkämmerei“ ist es für uns von großer Bedeutung, dass die Schüler:innen sicher zur Schule gelangen können.

Die Landrat-Christians-Straße ist eine stark befahrene Straße, und die Überquerung stellt für viele Schüler:innen eine erhebliche Gefahr dar. Insbesondere zu Stoßzeiten, wenn viele Schüler:innen gleichzeitig zur Schule gehen oder nach Hause kommen, ist die Situation besonders kritisch.

Zudem müssen die Schüler:innen zum Sportunterricht zur Turnhalle in die Lüder-Clüver-Straße. Auch die Auszubildenden zum Erzieher holen die Kinder aus dem Kindergarten „Wollekids“ ab und müssen ebenfalls über die Straße, um zur Turnhalle zu gelangen. Diese zusätzlichen Überquerungen erhöhen das Risiko für alle Beteiligten.

Um die Sicherheit der Schüler:innen zu gewährleisten, halte ich die Einrichtung eines Zebrastreifens oder einer Fußgängerampel für dringend erforderlich. Diese Maßnahmen würden nicht nur den Schüler:innen helfen, sicher die Straße zu überqueren, sondern auch das Bewusstsein der Autofahrer:innen für die Fußgänger:innen erhöhen.

Darüber hinaus könnte die Installation eines Zebrastreifens oder einer Fußgängerampel auch dazu beitragen, das Verkehrsaufkommen in diesem Bereich zu regulieren und die allgemeine Verkehrssicherheit zu verbessern. Ich bin überzeugt, dass dies nicht nur im Interesse der Schüler:innen, sondern auch des gesamten Stadtteils liegt.

Ich möchte Sie herzlich bitten, dieses Anliegen wohlwollend zu prüfen und die notwendigen Schritte zu unternehmen, um die Sicherheit unserer Schüler:innen und Kindergartenkinder zu gewährleisten. Gerne stehe ich Ihnen für ein persönliches Gespräch zur Verfügung, um weitere Details zu erörtern. Zudem wäre ich sehr dankbar, wenn wir die Möglichkeit einer gemeinsamen Besichtigung der Situation vor Ort in Betracht ziehen könnten, um die Gegebenheiten besser zu verstehen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Rita Haurenherm
Schulleiterin